

Cours Lumière(s) Des Nations 4

Centre de formation de serviteurs de Dieu pour les pays francophones



Cours 47

LA LOI DE L'ESPRIT DE VIE



Claude PAYAN

Lumière(s) Des Nations 4



Cours 47

LA LOI DE L'ESPRIT DE VIE **(« Ce que j'ai, je te le donne !!! »)**

Claude Payan

« En effet, la loi de l'Esprit de vie en Jésus-Christ m'a affranchi de la loi du péché et de la mort. » (Romains 8 : 2)

Il y a plusieurs lois qui régissent ce monde et l'univers, et la violation de ces lois entraîne toujours des conséquences néfastes.

Le péché est la violation des lois de Dieu. Et le péché entraîne un salaire, la malédiction.

Le péché entraîne une autre loi, celle de la destruction.

Mais il y a une loi supérieure à la loi du péché. Une loi qui met un terme à la loi du péché !

C'est la loi de l'Esprit de vie ! Paul l'appelle « la loi de l'Esprit de vie EN JESUS-CHRIST » car c'est au travers le sacrifice et la résurrection de Jésus qu'elle a son origine.

C'est de Christ qu'elle émane, et de Lui seul !

La loi de l'Esprit de vie fait que :

- La puissance de la vie en Christ est plus forte que la puissance de la mort !
- La puissance de guérison de Christ est supérieure à la puissance de la maladie !
- La puissance de l'Amour de Christ est supérieure à la puissance de la haine !
- La puissance du pardon en Christ est plus grande que la puissance de l'offense !

La révélation de la supériorité de la vie

La Bible dit qu'en Jésus nous sommes supposés être délivrés de la crainte de la mort :

« Il délivre tous ceux qui, par crainte de la mort, étaient toute leur vie retenus dans la servitude. » (Hébreux 2 :15)

Pourtant, avouons qu'il est facile de craindre encore la mort.

Il y a les choses que nous savons, celles que nous comprenons et celle qui nous sont révélées.

Un jour, en l'espace de quelque secondes le Saint-Esprit me donna une révélation : Celle de la supériorité de la vie sur la mort.

Et cela à travers une parole, un raisonnement simple :

le seul fait que j'existe montre que le néant n'existe pas. Tout ce que l'on pourrait appeler néant n'est que provisoire - l'arrêt momentané de vie - et vient après la vie.

Mais même chaque fois que la vie est stoppée elle finit par revenir, repousser même du milieu de ce que l'on appelle le néant.

La vie ne peut venir du néant.

Et si la vie ne vient pas du néant, la vie n'a pas de commencement. La vie est L'existence est !

Et c'est pourquoi Dieu s'est présenté à Moïse comme celui QUI EST !

La puissance de la vie, de l'existence est tellement puissante que même ceux qui meurent perdus ne vont pas au néant ou à la destruction : Ils vont dans un lieu de tourment où ils continuent à exister. Car la destruction éternelle n'existe pas.

Peut-être que ce que je dis ici est un peu confus. Mais pour moi, c'est devenu si clair car cela m'a été communiqué en tant que révélation.

Je prie que ces lignes produisent chez vous aussi une révélation.

La vie a une puissance. A plus forte raison la vie de l'Esprit acquise pour nous à travers le sang précieux de Jésus-Christ.

Puisque la loi de l'Esprit est supérieure à la loi du péché, cela doit se manifester de façon concrète ; si nous le croyons !

Ça a démarré avec...

Cela a démarré avec mon épouse qui avait attrapé froid et souffrait d'un bon mal de gorge.

J'allai pour l'embrasser quand elle me dit : « *Ne m'embrasse pas pour ne pas attraper mon mal de gorge.* »

Je ne sais pas si c'est parce que j'avais particulièrement envie de l'embrasser ce jour là que, soudain, cela me mit en colère. Non pas en colère après ma femme, mais après le principe suivant très répandu chez les chrétiens : « *Si je m'approche trop de quelqu'un qui a des germes, il va me les communiquer.* »

Et une sainte indignation me saisit : N'est-ce pas le processus inverse qui doit se produire : Le bien étant plus grand que le mal, c'est à ce dernier de régresser et au bien de se communiquer par l'intermédiaire des enfants de Dieu.

J'embrassai quand même ma femme et lui dit : « *C'est à ton mal de gorge de disparaître sous l'effet de mes bisous.* »

Puis je commençai à développer à travers ce message une vérité des plus bibliques afin qu'il produise la foi, qui produira à son tour des résultats auprès de ceux qui l'écoutent.

Pourquoi... ?

Pourquoi si une personne a le sida, une fois convertie et mariée son conjoint devrait-il craindre de l'attraper à son tour au travers leurs rapports intimes ?

N'est-ce pas le conjoint sain qui devrait plutôt lui communiquer la guérison ?

Pourquoi le monde envahit-il l'Eglise alors que c'est l'Eglise qui est supposée envahir le monde ?

Pourquoi les chrétiens sont-ils si souvent chamboulés par ce qui les entoure, alors qu'ils sont appelés à chambouler ce qui les entoure ?

Pourquoi la volonté de Dieu ne se fait-elle pas, au moins dans l'Eglise, sur la terre comme au ciel ?

La loi de l'esprit de vie en Jésus-Christ

Lors d'une épidémie, John. G. Lake, Apôtre en Afrique du Sud se prêta à une expérience particulière : On déposa des germes sur sa main pour s'apercevoir, au microscope, que ceux-ci mouraient dès qu'ils la touchaient.

Lorsqu'on lui demanda pourquoi il se passait tel phénomène, il répondit simplement que c'était parce que la loi de l'Esprit en Jésus-Christ l'avait affranchit de la loi du péché.

Il faut que cela devienne une réalité pour plus de chrétiens.

Ce n'est pas aux malades de nous « refiler » leurs maladies, ce n'est pas au péché d'envahir l'Eglise, ce n'est pas aux problèmes de dominer notre vie.

Ce n'est pas aux rhumes de s'attraper, c'est aux enrhumés d'attraper une bonne guérison.

Ce n'est pas au chrétien d'attraper un démon, c'est aux démons de s'attraper une décharge d'onction lorsqu'un chrétien touche une personne démoniaque.

Un jour un jeune homme démoniaque vint à l'église pour me parler. Il était mal à l'aise et disait qu'il sentait une présence dans ce lieu. Alors que nous parlions ensemble, je lui tapai amicalement sur la jambe et le gars se mit à crier car il venait de recevoir « *comme une décharge électrique* », dit-il.

La puissance de Dieu doit impressionner les démoniaques et non les démoniaques impressionner les chrétiens.

Le pouvoir de la peur

Le monde est lié par la peur. Le diable a travaillé à cette fin car il connaît cette loi spirituelle exposée dans ce verset de Job 3:25 : « **Ce que je crains, c'est ce qui m'arrive ; ce que je redoute, c'est ce qui m'atteint.** »

La peur est le contraire de la foi.

Il y a beaucoup de peurs dans le monde, et il y a beaucoup de peurs dans l'Eglise. Ces peurs ouvrent la porte aux puissances des ténèbres et empêchent l'œuvre de Dieu.

Le monde a communiqué ses peurs à l'église.

On a peur qu'un virus se promène par là, on a peur de ceci, de cela.

Je me rappelle cette femme de pasteur qui nous partageait sa peur de passer sous des ponts, de crainte qu'ils s'effondrent. Quand vous avez une telle position dans une église, vous propulsiez vos peurs sur l'église.

Qu'on serve la Sainte Cène dans des gobelets individuels n'est pas un problème pour moi, mais si on le fait par peur d'attraper le sida, là où à travers la communion du corps de Christ dans la Sainte Cène ce sont les sidaïques qui devraient être guéris, je me pose la question :

Où est passé la puissance de l'Eglise ? Où est passé sa foi ?

C'est le monde à l'envers : Jésus nous a envoyé pour ENVAHIR le monde et c'est le monde qui nous envahit.

Jésus allait de lieu en lieu DETRUISANT les œuvres de l'adversaire !

Lorsque Jésus a touché l'homme à la main sèche, est-ce sa main qui est devenu sèche ou celle de l'homme qui est devenue saine ?

Lorsqu'il a eu affaire aux dix lépreux, est-ce Lui qui a attrapé la lèpre ou eux qui sont devenus sains ?

Jésus allait de lieu en lieu DETRUISANT les œuvres de l'adversaire, non en les subissant.

« vous savez comment Dieu a oint du Saint-Esprit et de force Jésus de Nazareth, qui allait de lieu en lieu faisant du bien et guérissant tous ceux qui étaient sous l'empire du diable, car Dieu était avec lui. » (Actes 10 : 38)

Ce n'est pas au monde de nous donner (« refiler ») ce qu'il a, c'est à nous de donner ce que nous avons : La vie de l'Esprit.

Donner ce que l'on a

Lorsque Pierre et Jean montaient ensemble au temple, il y avait un homme boiteux de naissance qui demandait l'aumône.

« Alors Pierre lui dit : je n'ai ni argent, ni or ; mais ce que j'ai, je te le donne : au nom de Jésus-Christ de Nazareth, lève-toi et marche. » (Actes 3 : 6)

Ce n'est pas Pierre qui s'est retrouvé paralysé, c'est le paralytique qui s'est retrouvé guéri et qui a marché. Alléluia !

Pierre avait quelque chose à donner.

La Bible dit que Dieu peut faire, PAR LA PUISSANCE QUI AGIT EN NOUS, au-delà de ce que nous demandons et pensons.

Nous avons quelque chose à donner !

Communication

Il y a bibliquement une communication d'une personne à l'autre. Ce principe marche dans le bon comme dans le mauvais.

Si je m'approche du mal pour faire mal, il est sûr que celui-ci a le droit de communiquer à moi :

La Bible dit que : « **Celui qui s'attache à la prostituée est un seul corps avec elle. » (1 Corinthiens 6 : 16)**

Mais si je marche avec Dieu et suis confronté au mal, en temps que phénomène normal dans un monde dans lequel nous habitons toujours, c'est à lui de céder et c'est à moi d'influencer l'atmosphère qui m'entoure.

Jésus mangeait avec les publicains et les prostituées sans devenir à son tour l'un des leurs. C'est eux qui se convertissaient à Son contact !

Nous voyons dans l'Ecriture le principe de la communication par le toucher, particulièrement par l'imposition des mains :

« Josué, fils de Nun, était rempli de l'Esprit de sagesse, car Moïse avait posé ses mains sur lui. » (Deutéronome 34 : 9)

Jésus a dit : « ...ils imposeront les mains aux malades, et les malades, seront guéris. » (Marc 16 : 18)

Il y a communication de l'Esprit, sous formes diverses : De sagesse, de guérison, de don de l'Esprit, etc. Paul dit aux romains :

« Car je désire vous voir, pour vous communiquer quelque don spirituel, afin que vous soyez affermis. » (Romains 1 : 11)

Dans Luc 18 : 15, on voit que l'on amenait les petits enfants à Jésus afin qu'il les touche. Pourquoi demandait t-on à Jésus de toucher des petits enfants, parce que la bénédiction se transmet (entre autre) par le toucher.

Lorsque l'enfant de la veuve qui avait hébergé Elie mourut, ce dernier se coucha sur l'enfant. La vie passa de lui à l'enfant et ce dernier ressuscita (2 Rois 4 : 34).

Ce n'est pas Elie qui mourut au contact de l'enfant, c'est l'enfant qui ressuscita au contact d'Elie.

Car le pouvoir de la vie est plus grand que le pouvoir de la mort !

Lorsque la femme atteinte d'une perte de sang vint toucher le bord du vêtement de Jésus, Jésus ne s'est pas retrouvé avec une perte de sang, c'est la femme qui a pris une « décharge » d'onction et qui s'est retrouvée guérie.

Jésus dit : « **Quelqu'un m'a touché, car j'ai connu qu'une force était sortie de moi.** » (**Luc 8 : 46**)

Il est temps que les gens, qui viennent à l'église en s'attendant à quelque chose de Dieu, soient touchés par ce que Dieu leur communique à travers nous.

Avons-nous quelque chose à communiquer ?

Jésus a dit : « **Celui qui croit en moi, des fleuves d'eau vive couleront de son sein, comme dit l'Ecriture.** » (**Jean 7 : 38**)

La vie de l'Esprit qui est en nous veut couler de nous !

On prie souvent (et c'est bien) : « *Remplis-nous Seigneur, remplis-nous* ». L'Esprit de Dieu crie aussi : « *Je veux sortir* » !

Comment la vie de Christ peut-elle être empêchée de se déverser ?

Souvent parce que l'on est plus conscient du mal que du bien, du péché que de la grâce, de la condamnation que de la justice en Christ, etc.

Le bien est plus grand que le mal. Celui qui est en nous est plus grand que celui qui est dans le monde (1Jean 4 : 4).

C'est au plus grand, au plus fort de vaincre et non à l'inférieur.

Nous ne voulons pas glorifier le diable ni ses œuvres, mais le Dieu puissant.

Le nom de Jésus est le nom qui est au-dessus de TOUT nom. Au nom de Jésus, tout genou doit fléchir.

L'onction de Dieu brise les jougs et se communique :

« **Et toute la foule cherchait à le toucher, parce qu'une force sortait de lui et les guérissait tous.** » (**Luc 6 : 19**)

N'ayons pas peur que des gens nous touchent, nous souillent, c'est à nous de les influencer et non à eux.

Le plus grand est en nous. Il est donc temps d'...

Inverser la vapeur

Là où le péché a abondé, il est temps que LA GRACE ABONDE.

Là où la maladie s'est propagée, que ce soit la guérison qui se communique.

Là où la faiblesse a dominé, que la force domine.

En tant que serviteur et enfants de Dieu, nous devons pouvoir dire aux gens :

« **Ce que j'ai, je te le donne !!!
Que la vie de l'Esprit de vie passe de moi à toi !!!** »